

"Auxilio Social"

Se celebra en Zamora el IV aniversario de su fundación

Con inusitada alegría, por parte de los niños que asisten a los comedores de esta española y meritoria institución, obra cumbre del Caudillo y orgullo del más legítimo de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, se ha celebrado hoy en nuestra capital el IV aniversario de su funcionamiento.

Con tal motivo, esta mañana a las ocho y media el capellán de "Auxilio Social" celebró misa en el Convento de Santa Clara a la que asistieron el Delegado de "Auxilio Social", presidente a su vez de la excelentísima Diputación provincial, todos el personal a sus órdenes en la benemérita institución, los niños y niñas que asisten a los comedores, cuantas personas concurren a la cocina de Hermandad y fieles en general y terminado el santo sacrificio, los niños, entonando himnos con los que manifestaban su entusiasmo, se trasladaron a los comedores respectivos donde les fue servido un frugal desayuno.

A las once de la mañana y para mayor realce de la fiesta, tuvo lugar en la iglesia de San Vicente una solemnisísima misa cantada con sermón que predicó elocuentemente el citado capellán y a esta solemnidad con las personas antes citadas, asistieron autoridades, jerarcas del Movimiento y las familias que disfrutaron de los comedores.

"MASTIL" constará de 24 páginas en fotogravado.

ARRIBA ESPAÑA

Italia NO DIRIGE su ofensiva contra el pueblo griego

El Gobierno nipón se limita a darse por enterado del nuevo rumbo de la guerra

En Yugoslavia no hay movilización secreta

Londres

Los griegos se repliegan ante el avance italiano... Londres.—Noticias que se reciben de Grecia indican que algunos puestos avanzados griegos se han replegado ante el avance de las tropas italianas, pero otros han vuelto a línea avanzada de resistencia. (Efe).

Los griegos que viven en Londres... Londres.—Gran número de griegos que viven en Londres desde hace mucho tiempo se han presentado en la Legación de su país para ofrecerse a defender su Patria. El ministro les hizo ver las dificultades que existen para llevarlos a Grecia, pero les aseguró que haría todo lo posible por dar satisfacción a sus deseos. (Efe).

Alexandre, dice que ya ayuda a la Inglaterra a sus deseos... Londres.—El primer lord del Almirantazgo, Alexander, ha declarado en un discurso que la ayuda británica a Grecia ha empezado ya. Añadió que Inglaterra le prestará toda la asistencia naval que pueda. (Efe).

Belgrado

No hay movilización secreta en Yugoslavia... Berlín.—El teniente coronel Maeldt, ha derribado hoy, sobre Inglaterra a sus 54 aversarios. (Efe).

Roma

Sin embargo las embajadas de ambos países continúan abiertas... Roma.—Se anuncia de fuente competente que el ministro de Italia en Grecia, no ha abandonado su puesto y que, por su parte, el ministro de Grecia, continúa en Roma. (Efe).

De la Diputación

La cobranza ejecutiva de cédulas personales empezará a partir de Noviembre

El pasado día 28 del corriente celebró la Comisión Gestora provincial la última sesión ordinaria mensual.

Después de ser leída y aprobada el acta de la sesión anterior se despacharon los asuntos que se expresan.

Se acordó el ingreso de José González y Faustina Lorenzo en el Asilo de ancianos de Toro, y el de la niña Araceli Borrego en el Colegio de Ciegos de Salamanca, así como en el manicomio de Valladolid a Ricardo Fernández.

Se aprobaron las cuentas que formulan varios establecimientos benéficos por estancias de vendados por vecinos de esta provincia.

Se acordó anunciar la subasta de diferentes artículos de la subasta de los establecimientos provinciales, que por su importancia precisan acudir a estos trámites.

Se concedió un mes de permiso por enfermo al peón caminero Emilio Blanco. Visto un oficio de la secretaría local de Falange, se determinó se hiciera constar como nota desfavorable en el expediente personal del maestro carpintero de los talleres de la Residencia, don Alejandro de Sotelo, a la hora en la organización.

Se señalaron los días 9, 18 y 26 como fechas de celebración de sesiones ordinarias en el próximo mes de noviembre.

Se informó favorablemente el expediente iniciado por el Ayuntamiento de Fresno de la Ribera, solicitando la declaración de utilidad pública, a efectos de expropiación y que son de absoluta precisión para la vida ganadera y económica de dicho Municipio.

Se determinó, señalar la cobranza ejecutiva de cédulas personales a partir del próximo mes de noviembre.

Se aprobaron varias facturas, cuentas, y presupuestos de gastos de diversos establecimientos, así como una solicitud del capataz Jefe de peones camineros con referencia a aumentar la pensión que disfruta, por haber sido elevado el jornal tipo del bracero.

Se concedieron seis licencias para construir diversas obras contiguas a caminos vecinales, aprobándose tres presupuestos para efectuar liquidaciones de caminos provinciales.

Dióse cuenta de la correspondencia recibida, resolviendo varios asuntos de trámite, levantándose acto seguido la sesión.

Madrid.—El ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Súñer, ha conferenciado con el embajador de España en Berlín, Espinosa, de los Montes, y con el embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco.

EFEMERIDES

BATALLA del SALADO

por Rodrigo de Arriaga

A los felices hechos de armas de Fernando III, había sucedido el reinado de Alfonso X y las turbulentas minorías de tres reyes. Los benimerines habían aprovechado estas incidencias para realizar desembarcos parciales en la península, terminados por una grande y general invasión, que en vano había tratado de impedir el Rey de Castilla, situando una flota en el Estrecho de Gibraltar, pero fue derrotada, por muerte de su heroico Almirante don Joffre Tenorio, recuperando los moros a Gibraltar, y poniendo sitio a Tarifa. Al socorro de esta plaza marchó Alfonso XI, auxiliado por los reyes de Portugal y Aragón. Los moros salieron a su encuentro en número tres veces superior y librada la batalla, a que asistieron junto al Rey el ilustre Cardenal Albornoz y la Guardia de los Donceles, el Ejército árabe sufrió una gran derrota. Cuéntase que el Ejército musulmán constaba de cuatrocientos mil peones y sesenta mil caballos, y el de los cristianos de cuarenta mil de aquellos y diez y ocho mil de éstos; y que la pérdida nuestra sólo fue de veinte hombres, siendo la de los enemigos de doscientos mil, número a la verdad increíble, sino anduviera el brazo de Dios en medio. Fueron muchos y muy ricos los despojos que quedaron en los reales de los moros, no siendo menos apreciables algunos prisioneros hijos y sobrinos de Albohacen, que no tuvo lugar de llevarse los consigo a Ceuta, a donde huyó precipitadamente. Retiraronse triunfantes los reyes; el de Portugal a su reino y el de Castilla a Sevilla, donde dio gracias a Dios por tan feliz victoria. Apenas hubo descansado, Alfonso XI volvió en el año siguiente a la frontera. El Río Salado, en cuyas orillas se libró el glorioso combate, dista tres kilómetros de Tarifa y los trofeos de esta gran batalla fueron llevados por los cristianos al Santuario de la Virgen de Guadalupe, donde todavía se conservan con otros muchos testimonios de la devoción del Rey Alfonso XI.

Albania comunica su adhesión al DUCE

En algún lugar de Italia.—El primer ministro albanés, Veslicy, ha enviado al Duce el siguiente mensaje: «El momento en que la potencia de las armas fascistas, afirma los destinos de la nueva Albania, yo os dirijo, Duce, en nombre del Gobierno, la expresión de nuestra fe más sincera, de nuestra voluntad entusiasta y de nuestra profunda adhesión a la gran causa y mayor gloria del Imperio que vos habéis fundado». (Efe).

Se desmiente una noticia: Berlín.—En la conferencia de prensa del ministerio de Negocios Extranjeros, se ha desmentido oficialmente la noticia divulgada por una Agencia norteamericana, según la cual, las tropas alemanas habían atravesado España. El portavoz del Wilhelmstrasse, declara que esta información carece en absoluto de fundamento. (Efe).

El alto mando griego, satisfecho: Atenas.—Aunque las informaciones acerca de la marcha de las operaciones militares son muy escasas, se afirma que el alto mando griego, está satisfecho del modo en que se desarrollan la jornada de hoy no ha habido ninguna señal de alarma en Atenas, donde reina la calma. (Efe).

Un saludo del Príncipe de Piemonte al Duce: En un lugar de Italia.—El Duce ha recibido el siguiente telegrama que le ha enviado el Príncipe de Piemonte: «En el momento en que las banderas italianas ondean victoriosas al otro lado de la frontera, os dirijo, Duce, mi más caluroso saludo augural, con la seguridad de que el final por vos marcado será sin duda alcanzado». Humberto de Saboya.—(Efe).

Alemania pierde once aviones

Londres.—Comunicado de la tarde de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior: Hoy, martes, los aparatos alemanes intentaron cuatro ataques aéreos contra Londres; numerosas escuadrillas británicas les salieron al encuentro y sólo pudieron lanzar un pequeño número de bombas.

Se registraron pequeños daños materiales y pocas víctimas. Fueron derribados once aparatos alemanes. No ha regresado uno de los nuestros, pero el piloto de uno de ellos se ha salvado. (Efe).

En Madrid, 10.000 camaradas del S. E. U. asistieron a la misa por los Caídos.

Madrid.—Ante la fachada de la Facultad de Medicina de la Ciudad Universitaria, se ha celebrado, a las once de la mañana, una misa de campaña, para solemnizar la fiesta de los Caídos y en sufragio de sus almas.

Asistieron diez mil camaradas de primera y segunda línea. La primera presidencia estaba compuesta por el ministro vicesecretario del Partido, ministro de Educación Nacional, jefe provincial del Movimiento, director general de Seguridad y delegado nacional de la Sección Femenina.

La segunda presidencia estaba formada por el jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, que ostentaba su representación; alcalde, presidente de la Diputación, gobernador militar, el general Sagardia, delegado nacional del S. E. U. y otras autoridades y jerarquías.

Mussolini entrega 50.000 pesetas para los damnificados de Cataluña: Madrid.—El embajador de Italia ha entregado al ministro de Asuntos Exteriores, camarada Serrano Súñer, en nombre del Duce de Italia, un cheque de 50.000 pesetas que el jefe del Gobierno italiano ha enviado para socorrer a los damnificados en las recientes inundaciones de Cataluña.

HAY MILLARES DE PERSONAS que buscan diariamente nuestra sección de: ANUNCIOS CLASIFICADOS

Tradiciones zamoranas a las Novenas a las Benditas Animas del Purgatorio

Conforme se viene practicando desde tiempo inmemorial, el próximo sábado 2 de Noviembre, en la iglesia parroquial de San Juan de Puerta Nueva, dará comienzo el solemne Novenario en honor de las Benditas Animas del Purgatorio que sufragará la Asociación de Animas de esta capital.

Todos los días a las ocho de la mañana se celebrará misa y novena y por la tarde a las seis, se rezará el Rosario de difuntos, habrá plática y a continuación la novena, terminando los actos con la entonación de un solemne Responso por don Zacarías Figueroa, Sochantre de la Santa Iglesia Catedral.

Está encargado de las pláticas durante todo el Novenario, el canónigo don Manuel Gil.

MAZA. (De "Gol").

En las inundaciones del Llobregat y del Ter se inutilizan algunas fábricas de papel

Madrid.—Los graves daños que han producido las inundaciones del Llobregat y del Ter en la provincia de Gerona y en las comarcas regadas por dichos ríos, han tenido también una lamentable consecuencia en orden a la producción del papel.

La mayoría de las fábricas instaladas en aquella zona han sido gravemente alcanzadas por la fuerza de la corriente, algunas de las cuales han sido completamente destruidas, hasta el punto de no quedar en pie sino el esqueleto de las edificaciones.

Como prueba de la fuerza de la corriente puede señalarse el hecho de que en una de las fábricas gravemente afectadas el agua arrancó una caldera de gran peso que estaba empotrada en la obra de la fábrica.

Como consecuencia de los daños que tardarán en ser reparados varias semanas, se ha producido una importante paralización en la marcha ascendente de la producción española de papel.

El séptimo aniversario del mítin de la Comedia

Madrid.—A las siete de la mañana comenzaron a prestar guardia en el Teatro de la Comedia camaradas de la Falange, en conmemoración de séptimo aniversario del mítin fundacional de Falange Española. Desfiló numerosísimo público. El Teatro osentaba un retrato de José Antonio y las banderas Nacional y del Movimiento.

Serrano Súñer presidió el acto de El Escorial en memoria de los Caídos: San Lorenzo de El Escorial.—Desde las nueve de la mañana comenzaron a llegar trenes especiales que conducían a los afiliados de la O. J. de toda España, para conmemorar el Día de los Caídos. Al mediodía se calculaban en 4.500 jóvenes llegados a esta localidad.

Comenzó el acto con unas palabras del jefe provincial de la O. J. que recordó el mítin de la Comedia y dedicó un recuerdo a los Caídos. El jefe provincial de Madrid juramentó a los cadetes. A continuación desfilaron ante la presidencia formada por el presidente de la Junta Política y ministro de Asuntos Exteriores, con el vicesecretario del Partido y delegado nacional de la Sección Femenina, delegado nacional de la O. J., jefe provincial de Madrid, general Millán Astray y otras personalidades.

Se celebró una misa. Al lado del Evangelio se colocaron las autoridades de Madrid y al lado de la epístola representantes del Cuerpo Diplomático.

Un flecha y un cadete llevaron la corona de bronce que la O. J. dedica a José Antonio. El vicario general de la diócesis rezó una oración que fue contestada por todos los presentes.

Nuestros embajadores en Lisboa y Berlín, visitan a Serrano Súñer: Madrid.—El ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Súñer, ha conferenciado con el embajador de España en Berlín, Espinosa, de los Montes, y con el embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco.

Los detallistas, como en forma acostumbrada, pasarán por las oficinas de esta Jefatura para el debido control y autorización de sus vales, en la tarde del día 30.

Los almacenes a proveer de estos artículos serán: para el aceite los de don Florencio Rueda, para el azúcar los de don Florencio Rufo, Prieto Santiago y Bolo García y para las lentejas cualquiera de los existentes en esta plaza.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Zamora 29 octubre 1940.—El Gobernador Civil Jefe Provincial del Servicio.—GUMIER SINDO GARCIA FERNANDEZ.

BARACHOL

Cura la sarna sin baño ni desinfección de ropas aplicando la pomada solo en las manos. Ideal contra los granos, eczemas y erupciones. El medicamento preferido por médicos y enfermos. En farmacias 6 ptas. tubo.

HERALDO en Villaveza del Agua

Como en años anteriores, se está celebrando en este pueblo la novena de ánimas con toda solemnidad a la que acude todo el vecindario y con ella se está preparando para celebrar el domingo próximo la tradicional fiesta de las ánimas, a la que la Cofradía contribuye con sus fondos para que resulte dentro de la sencillez que el acto requiere lo más interesante posible; al efecto predicará en la misa mayor que es de asistencia y de Requiem de primera clase un padre del Redentor de la Hermandad que reside en Astorga. Después de ésta el ma yordomo don Benigno Fernández obsequiará con una comida espléndida a los sacerdotes y los otros jefes de la cofradía.

Con objeto de pasar dicha fiesta entre sus familiares se encuentran en esta disfrutando permiso los falangistas Santiago Alonso, hijo del señor alcalde y el cabo aprobado en las oposiciones a la Policía Armada, Amable Valderas.

Celebramos su bienvenida. El Corresponsal.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Jefatura provincial-Zamora

Suministro de aceite, azúcar y lentejas

A partir del día 31 de los corrientes y contra cupón número 159 para la cartilla familiar y el 22 para la cartilla colectiva, se llevará a efecto un racionamiento de los artículos que a continuación se detallan y en las siguientes cuantías:

ACEITE: Ciento veinticinco gramos por ración.

AZUCAR: Cien gramos por ración.

LENTEJAS: Doscientos treinta gramos por ración, quedando anulados a partir de esta fecha los cupones 148 y 11 de la cartilla familiar y colectiva respectivamente, que sirvieron para retirar los mismos artículos en el racionamiento anterior.

Los detallistas, como en forma acostumbrada, pasarán por las oficinas de esta Jefatura para el debido control y autorización de sus vales, en la tarde del día 30.

Quercis fortuna? JUGAD Lotería Belmonte

LA DE LOS GRANDES PREMIOS
Administración n.º 1
LOTERIA BELMONTE
Ramón y Cajal, 8 y 10. Zamora

